

編集と発行 大館市役所



富田犬の俵

大館市 人口 63,749
世帯数 14,455

「火の用心」

2月は例年火災のもっとも多い月です。強い季節風が吹き、空気が乾燥していますので、大火になりやすいのです。

火の元はだいじょうぶでしょうか。タバコの火、コタツの火、ふろ場の火をもう一度確かめましょう。

お子さんたちの火あそびも火災の大きな原因になっています。また、テレビも火災のもとになっています。部品が不良だったのを知らずにいたため、過熱して、たまっていたほこりに火がついて火災をひきおこした例もあります。

火災による財産の損失はもちろん人命をうばわれることにでもなったらこれこそ大変なことです。一にも、二にも火の元には十分気をつけましょう。

≡ 公立大館総合病院が解散 ≡

2月13日から市立病院になりました

- ◎ 昭和28年4月の火災等が起因して約2億8,000万円もの不良債務 ◎
- ◎ をかかえ、そのなりゆきが注目されていた公立大館総合病院はこのほど ◎
- ◎ 母体団体（大館市、花矢町、田代町）の各議会において、それぞれ解散 ◎
- ◎ が議決され、2月12日をもって正式に解散することになりました。 ◎
- ◎ 市では、病院組合が解散しても、これに代るべき医療施設は是非とも必 ◎
- ◎ 要であるという立場にたって、2月13日から新たに「大館市立総合病 ◎
- ◎ 院」を創設することになりました。今後、市立病院は医療の質的向上を ◎
- ◎ 主眼とする新しい構想のもとに、名実ともに「市民の病院」としてりっ ◎
- ◎ ぱな病院として経営されることになります。 ◎

（病院問題についての佐藤市長の見解は2面、3面、4面に――）

